

Abgefahren! Zwischen Rausch und Regeln



ABSTRACT

Visionen für mehr Verkehrssicherheit

Marina Beyer und Johanna Vollrath – Deutscher Verkehrssicherheitsrat (DVR) e.V.

i-Stock. Farhoni

Der Deutsche Verkehrssicherheitsrat (DVR) ist Deutschlands unabhängiger Kompetenzträger in allen Belangen der Straßenverkehrssicherheit. Mit seinem Ziel der **Vision Zero** – keine Getöteten und Schwerverletzten im Straßenverkehr – entwickelt der DVR Informationskampagnen, Trainings und Programme, um Verkehrsunfällen vorzubeugen und den Straßenverkehr für alle sicher zu machen.

Neben einer kurzen Einführung in die Vision Zero werden zwei aktuelle Präventionskampagnen für junge Menschen vorgestellt: „**High fährt nicht – high lässt fahren**“. Diesen Appell richtet die Aufklärungskampagne an die Hochrisikogruppe junger Verkehrsteilnehmender, um sie über die Gefahren von Cannabis im Straßenverkehr zu sensibilisieren.

Die Präventionskampagne "**Roll ohne Risiko!**" richtet sich an junge E-Scooter-Fahrende und macht sie auf Regeln und Gefahren im Straßenverkehr aufmerksam. Die Themen-Schwerpunkte sind das Fahren unter Alkoholeinfluss, das Nutzen von Gehwegen und das Fahren zu zweit.